

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Chartrand.

7.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$33,500 pour la construction d'un égout dans la rue Bordeaux.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

8.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$3,000 pour envoyer une délégation à Philadelphie.

Sur proposition de M. l'éch. ST-PIERRE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que le rapport présentement devant le Conseil soit reçu et adopté et que MM. les échevins N. Lapointe, Ward, Weldon, Therrien, Hushion, Létourneau, Barbeau et St-Pierre, ainsi que M. le Commissaire Côté, fassent partie de la délégation chargée de représenter la Ville à la Convention des Utilités Publiques qui doit être tenue à Philadelphie, en novembre prochain.

(M. l'échevin Ward, dissident.)

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acquérir le droit de fabriquer 5,000 valves.

M. l'éch. GIROUX, appuyé par M. l'éch. MENARD,

Propose: Attendu que le rapport présentement devant le Conseil ne contient aucun rapport du Chef du Service des Incendies à l'effet que 5,000 valves que l'on se propose de fabriquer, sont nécessaires;

Attendu de plus que ce rapport ne pourvoit qu'au paiement d'une royauté pour la fabrication de ces valves et ne recommande le vote d'aucun crédit pour la fabrication desdites valves, et n'indique pas par conséquent quel en sera le coût;

Attendu que rien dans le présent rapport n'établit que la "Canadian Fire Apparatus Co." est propriétaire du brevet dont il est question;

Qu'il soit résolu:

Que ce rapport soit transmis à une Commission Spéciale composée de MM. les échevins L. A. Lapointe, Ménard, Weldon et Therrien, et que cette Commission soit chargée d'étudier attentivement cette question, de se procurer les renseignements ci-dessus mentionnés et de faire rapport au Conseil le plus tôt possible.

(MM. les échevins Houllé, Chartrand et Blumenthal, dissidents.)

10.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$700 pour la construction d'un trottoir sur l'avenue Ontario.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

11.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question au sujet du Bain Gallery.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ELIE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et déposé sur le bureau pour être étudié en même temps que l'item 4 de l'ordre du jour.

12.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re Marché St-Antoine.

13.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re pompe de 24 millions de gallons.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et que copies en soient transmises à M. l'échevin Hushion.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Banque des Marchands du Canada de construire une passerelle au-dessus de la ruelle des Fortifications.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WELDON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Montreal Light, Heat & Power Co.", de planter des poteaux sur l'avenue Hôtel-de-Ville.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Consideration deferred at the request of Ald. Chartrand.

7.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$33,500 for the construction of a sewer in Bordeaux street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

8.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$3,000 to send a delegation to Philadelphia.

On motion of Ald. ST-PIERRE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted, and that Aldermen Vandellac, Turcot, Weldon, Therrien, Hushion, Létourneau, Barbeau and St-Pierre, as well as Mr. T. Côté, Commissioner, constitute said delegation who will represent the City at the Convention of Public Utilities, to be held at Philadelphia in November next. (Ald. Ward dissenting.)

9.—From Board of Commissioners, to acquire right of manufacture of 5,000 valves.

Ald. GIROUX moved, seconded by Ald. MENARD,

Whereas the report now before the Council does not contain any report from the Chief of the Fire Department, to the effect that the 5,000 valves which it is proposed to manufacture, are required;

Whereas, moreover, the said report only provides for the payment of a royalty for the manufacture of such valves and does not recommend the vote of any appropriation for the manufacture of said valves, and does not therefore show what will be the cost thereof;

Whereas nothing in the present report establishes that the Canadian Fire Apparatus Co. is the owner of the patent referred to;

Be it

Resolved: That said report be referred to a Special Committee, composed of Aldermen L. A. Lapointe, Ménard, Weldon and Therrien, and that said Committee be requested to carefully consider this question, to inquire into the above facts and report to Council within the shortest possible delay. (Ald. Houllé, Chartrand and Blumenthal dissenting.)

10.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$700 for a sidewalk on Ontario avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

11.—From Board of Commissioners, replying to a question re Gallery Bath.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ELIE, it was

Resolved: That said report be received and laid on the table to be considered with item No. 4 of the order of the day.

12.—From Board of Commissioners, replying to a question re St. Antoine Market.

13.—From Board of Commissioners, replying to a question re 24 million gallon pump.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said reports be received and that copies thereof be transmitted to Ald. Hushion.

14.—From Board of Commissioners, to allow the Merchants Bank of Canada to construct a bridge over Fortification lane.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WELDON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

15.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Light, Heat & Power Co. to erect poles in Hôtel de Ville avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was